

Non, Netanyahu n'est pas le bienvenu ni à Paris, ni à Bruxelles !

Le Président Trump vient de reconnaître Jérusalem comme capitale d'Israël et de décider d'y transférer son ambassade. Ces décisions qu'Israël et son Premier Ministre Netanyhaou demandaient depuis des années sont illégales au regard du Droit international.

Le Président Macron a jugé cette décision « regrettable » et a affirmé que la France ne la soutenait pas car « elle contrevient au droit international et aux résolutions du Conseil de sécurité de l'ONU ».

L'Union Européenne a mis en garde contre les graves répercussions que cette décision pourrait entraîner. « Une solution doit être trouvée à travers des négociations pour résoudre le statut de Jérusalem comme future capitale de deux Etats (israélien et palestinien), de façon à répondre aux aspirations des deux parties », a déclaré Fédérica Mogherini au secrétaire d'Etat américain Rex Tillerson qu'elle recevait mardi.

La décision américaine prise sous la pression des évangélistes, conforte la politique de colonisation et d'annexion du gouvernement d'extrême-droite de Netanyahu, et ses violations constantes des droits de l'Homme et du droit international.

Dans ces conditions, la prochaine visite du premier ministre israélien à Paris le 10 décembre, et à Bruxelles où il s'est invité à une réunion informelle des ministres des affaires étrangères, doit être l'occasion pour les autorités françaises et européennes de manifester une opposition ferme à la politique guerrière du gouvernement israélien et d'adopter enfin des mesures effectives à commencer par la reconnaissance de l'État de Palestine avec Jérusalem-Est comme capitale.

Nous vous appelons à un rassemblement le 9 décembre à 14h sur la place de la République.